
Ple de les Corts Valencianes realitzat el dia 5 de març de
2009. Comença la sessió a les 10 hores i 4 minuts.
Presideix la presidenta de les Corts Valencianes, senyora
María Milagrosa Martínez Navarro. Sessió plenària
número 43. Segona i darrera reunió.

La senyora presidenta:

Bon dia, se reprén la sessió.

Compareixença del president del Consell per a respondre
les preguntes d’interés general per a 

la Comunitat Valenciana

La senyora presidenta:

Compareixença del president del Consell per a respon-
dre les preguntes d’interés general de la Comunitat
Valenciana, formulades pels grups parlamentaris.

En primer lloc, té la paraula el síndic del Grup
Parlamentari Popular, il·lustre diputat senyor Costa.

El senyor Costa Climent:

Muchas gracias, señora presidenta.

Señor presidente del Consell.
Miembros del Consell.
Señoras y señores diputados.
Dicen que los malos gobiernos son la mayor fuente de

pobreza de un país y la mayor fuente de pobreza del mundo.
Nosotros pensamos que ese papel lo resume perfectamente
el gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.

Si la crisis económica hoy tiene un nombre, que es
Partido Socialista, y tiene un apellido, que es el de Zapatero,
yo creo que alguien está hoy poniendo raciocinio y sentido
común a las actuaciones que las administraciones tienen que
hacer, y esa es la del gobierno de Francisco Camps.

Ayer, el Partido Socialista, señor presidente, tuvo la
posibilidad de ir junto al gobierno de todos los valencianos,
junto al Partido Popular, independientemente del color polí-
tico y dar un paso al frente en la defensa de cinco millones
de valencianos apoyando las medidas que usted presentó en
estas Cortes, que planteó el gobierno y que se aprobaron en
el Consell.

El Partido Socialista se abstuvo de dar soluciones a los
valencianos, se abstuvo de apoyar a los parados valencianos,
se abstuvo de proteger y potenciar a los sectores productivos
y, en definitiva, se abstuvo de potenciar y avanzar en el des-
arrollo, en el crecimiento y en la generación de empleo en
esta comunidad. (Aplaudiments)

Para nosotros, es muy importante el apoyo del Partido
Socialista en cuestiones estratégicas. Y no lo encontramos.
Parece más una actuación digna de un capítulo de La esco-
peta nacional que de un partido político serio, responsable y
preocupado por los problemas de la comunidad.

Y parece que el señor presidente del gobierno, el del ape-
llido de la crisis económica, el presidente Zapatero, desde
las navidades ha entrando en una especie de trance, trance
en cuanto que todos estamos esperando que se despierte con
respecto a la financiación autonómica. En navidades se puso
el traje de rey mago, se puso a recibir a presidentes autonó-
micos, entre ellos a usted –y lo recuerdo perfectamente–,

dijo que a la semana siguiente habría un documento que
explicaría claramente las bases de ese nuevo modelo, asu-
mió un criterio que los valencianos y su gobierno lleva
defendiendo desde el minuto uno, que es el criterio de la
población, pero, como siempre, parece que el presidente del
gobierno estuvo más preocupado de la foto posterior dando
la mano al presidente de turno, entre ellos al presidente de
todos los valencianos, que en los resultados reales de esas
reuniones.

Creemos que el gobierno de momento no está haciendo
sus deberes, el gobierno socialista no hace sus deberes. Por
lo tanto, está poniendo el futuro de nuestras posibilidades de
recuperación, las está poniendo en peligro negándonos
temas tan importantes como la revisión de la financiación o
como, por ejemplo, el agua.

Creemos que es un gobierno injusto porque mientras a
otras comunidades autónomas como la catalana les inyecta
800 millones de euros, a los valencianos nos tiene en un hilo
sin saber cuántos recursos vamos a financiar y vamos a tener
para financiar los servicios públicos en esta comunidad.
(Aplaudiments)

Por lo tanto, señor presidente del Consell, el grupo par-
lamentario, como siempre, igual que el gobierno, seguimos
defendiendo el criterio de población, seguimos defendiendo
la corresponsabilidad en la llegada de recursos económicos
para que esta comunidad siga prestando, a su máximo nivel
de calidad, la sanidad, la educación, la Ley de dependencia,
de los valencianos de antes, de los de ahora y de los nuevos
valencianos.

El pasado fin de semana se celebraron elecciones en el
País Vasco y en Galicia. En Galicia con un cambio de rumbo
absolutamente conciso y claro por parte de los gallegos, y, en
el País Vasco, con unas posibilidades históricas de cambio.

Nosotros asumimos que ha habido un parón electoral y
que se han tenido que poner los partidos a trabajar en ese
proceso importante para España. Pero, señor presidente, ya
no queremos más excusas, queremos saber cuál es el nuevo
modelo de financiación, cuándo van a llegar los recursos y
cuál es la apuesta del gobierno socialista por los valencianos
y por la comunidad.

Por lo tanto, señor presidente, ¿cree usted que esa nego-
ciación debe ser retomada de forma inmediata y cuáles son
los beneficios que va a tener la Comunidad Valenciana? 

Muchísimas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Moltes gràcies.
Té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Buenos días.
Muchísimas gracias, señora presidenta.
Señorías.
Señor portavoz del Grupo Parlamentario Popular.
Efectivamente, ayer se aprobó una ley de crédito

extraordinario para poner en marcha las medidas que el
gobierno de La Generalitat ha venido elaborando y propo-
niendo durante estas últimas semanas, que se complemen-
tan, además, a las medidas que tomamos ya en su momento
en el año anterior. Es decir, continuamos nuestro proceso de
impulso, de iniciativa y de proyecto en atención a las nece-
sidades reales de los valencianos, a las posibilidades de
generación de empleo y, sobre todo, a soluciones para la cri-
sis económica en la que se encuentra sumido nuestro país.
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Pero, un pilar fundamental –lo hemos venido diciendo
desde hace muchísimo tiempo–, un pilar fundamental es el
de la financiación. Nosotros tenemos la responsabilidad en
nuestras competencias de atender las grandes prestaciones
de servicios, la educación, la sanidad, las políticas sociales.
Estas competencias son el 80% del presupuesto y atienden a
más de cinco millones de pesetas. 

El modelo de financiación –como tantas veces hemos
dicho– contempla la transparencia del capital necesario para
atender ese 80% del presupuesto, que es el que atiende en
definitiva a las personas.

Por lo tanto, si el modelo de financiación solo prevé la
transferencia de capital para atender las necesidades de cua-
tro millones de personas y somos cinco millones de perso-
nas, el estado, el Gobierno de España, el gobierno socialis-
ta, hurta cada año de los presupuestos generales del estado
el dinero que corresponde a la quinta parte de los valencia-
nos y de las valencianos. Es un hurto constante y permanen-
te de un gobierno que no quiere atender la realidad demo-
gráfica de nuestra comunidad. 

Al inicio de este año, tuve ocasión de ponerme en con-
tacto con los grupos parlamentarios Socialista y del
Compromís para proponerles, entre otras cuestiones, medi-
das para salir cuanto antes de la crisis y que hiciésemos una
apuesta común por la defensa de la cuestión, que no es otra
que el reconocimiento de las personas que vivimos en nues-
tro territorio. Ese ofrecimiento sigue abierto porque es fun-
damental para el presente y el futuro de nuestros  conciuda-
danos. Yo sé que están en otras cosas, en otras tareas.

Pero, en cualquier caso, nosotros, desde el gobierno de
La Generalitat y el Grupo Parlamentario Popular, vamos a
seguir trabajando en la línea de lo que realmente es necesa-
rio «hoy» para salir cuanto antes de la crisis, y, «hoy», para
atender las necesidades de la educación, de la sanidad y de
las políticas sociales de nuestros conciudadanos. 

El día 24 de diciembre pasado, fui llamado por el presi-
dente del gobierno a una reunión, y, obviamente, fui a esa
reunión. Hacía tres años que había pedido al presidente del
gobierno una reunión para hablar de financiación, para
hablar del agua y para hablar del AVE. Pero, bueno, tres
años después, el presidente del gobierno tuvo a bien convo-
carme a una reunión –en una suerte de ronda de contactos–
con todos los presidentes de comunidades autónomas.

El presidente de gobierno allí mismo me dijo que en bre-
ves fechas habría un nuevo sistema de financiación que
reconocería los cinco millones de valencianos. Allí mismo
me dijo que incluso las mejores expectativas serían cubier-
tas por el gobierno de la nación. Yo he escuchado a socialis-
tas luego de aquella reunión, en nuestra comunidad, decir
que estaba todo resuelto, que no había problema alguno y
que el tema estaba encauzado.

Pues bien, estamos en marzo, hace casi tres meses de
aquella reunión y, si te he visto, no me acuerdo. El Consejo
de Política Fiscal y Financiera tenía que haberse reunido ya
definidamente para acordar el dinero que tenía que venir a
nuestra comunidad. Y yo, desde la lealtad institucional y
desde el parlamento autonómico, vuelvo a reclamar cuanto
antes ese acuerdo –que ya se ha alcanzado– para que venga
el dinero que necesita nuestra tierra en atención a la sanidad,
a la educación y a las políticas sociales. (Aplaudiments)

Desde aquí, además, digo más. Vamos a reunir al comi-
té de expertos, consensuado con los grupos parlamentarios,
para que se pongan a trabajar de inmediato y, también, trae-
remos el acuerdo a este parlamento para que todos los gru-
pos parlamentarios tengan la posibilidad de sumarse a la
exigencia más importante en estos momentos que tiene

nuestra tierra y es el reconocimiento de cinco millones de
personas viviendo en nuestra comunidad y el reconocimien-
to del dinero necesario para atender como se merece nuestra
sanidad, nuestra educación y nuestras políticas sociales.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Moltes gràcies.
Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Socialista,

il·lustre diputat senyor Luna.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.
Señor presidente, suele ser frecuente que sus respuestas

a las preguntas de los grupos de la oposición transiten por
los terrenos de la épica, incluso de la lírica. Cualquier cosa
menos contestar concretamente a lo que se pregunta.

Por eso, yo, hoy, le vuelvo a preguntar: ¿cree usted que
debe contestar concretamente a lo que se le pregunta con-
cretamente? Y, si es así, ¿me va a contestar usted a lo que
pregunté en la pasada sesión? 

Antes de que tenga usted la palabra, le pediré solamente
una cosa. Si va a obsequiarnos nuevamente con algo refe-
rente al terreno de la lírica, procure buscar algo de más altu-
ra que el manual de autoayuda con el que nos obsequió la
semana pasada.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Muchas gracias, presidenta.
Señor Luna, a mí me da la sensación de que usted viene

todos los jueves aquí con un manual de autoayuda, que
alguien le escribe y le prepone, para sacar ese ambiente tan
arisco al que nos tiene acostumbrados y terminar diciendo
que no contesto a las preguntas que usted me hace.

En cualquier caso, le diré lo mismo que le he dicho en
sesiones anteriores. Usted me pregunta respecto de si estoy
o no convencido que el funcionamiento de la administración
discurre bajo los parámetros de la legislación y que los
acuerdos están sostenidos sobre una realidad incontestable,
que es la equidad, la objetividad y la posterior fiscalización
de las instancias correspondientes. 

Creo que esto es claro en la pregunta y esto es claro en
la respuesta. Sí. Y no solo lo digo yo. Lo dice la Sindicatura
de Cuentas. Esta administración tiene una Sindicatura de
Cuentas que fiscaliza antes que ninguna otra administración
en España las cuentas de cada ejercicio presupuestario. Y lo
dice la cantidad de recursos presentados a los distintos con-
cursos y adjudicaciones de esta administración, que es de las
más bajas de toda España, Y, normalmente, en un porcenta-
je elevadísimo, los tribunales nos dan la razón.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula, l’il·lustre diputat senyor Luna.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.
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Señor presidente, mis preguntas concretas están en este
Diario de Sesiones. Sigue usted sin contestarlas, refugián-
dose, como siempre, en cuestiones etéreas, como, por ejem-
plo, la Sindicatura de Cuentas, que no les fiscaliza todos y
cada de los contratos, como usted muy bien sabe. Pero,
bueno, ante su silencio, habrá que interpretar los hechos.

Mire, usted, yo le preguntaba la semana pasada por la
situación del conseller Castellano, que no hace falta que se
le descubra nada más, lo ha reconocido el mismo. Lo curio-
so del caso es que usted no ha dicho ni una palabra del con-
seller Castellano, cuando aquí hemos asistido a defensas
encendidas de otros consellers; del conseller Castellano, ni
una palabra. ¿A usted le parece que es legal lo que hace? Yo
creo que no. Lo que pasa es que su orgullo, seguramente, no
le permite cesarlo y lo va a disfrazar, seguramente, con una
remodelación de su Consell. Hay cuatro consellers de su
gobierno que no duermen. Por lo tanto, yo le recomendaría
que la remodelación la hiciera cuanto antes. (Rermors) Sí,
porque le pueden salir más cosas al señor Castellano, y
cuando le salgan más cosas al señor Castellano, señor presi-
dente, ¿usted va a seguir guardando silencio, como hasta
ahora, en relación con él? (Remors)

En segundo lugar, tenemos un tema que está en boca de
todo el mundo, el tema de Orange Market. Mire, es muy
curioso, ustedes administrativamente no han hecho nada, sin
embargo, han tenido una reacción inmediata cuando salió lo
de Orange Market: hacer un reglamento de contratación del
Partido Popular. Todo el mundo se preguntaba por qué. Yo
me preguntaba por qué, si nadie les ha pedido explicaciones,
ustedes, el Partit Popular contrata con quien quiere y como
quiere. ¿Sabe lo que eso? Usted, seguramente, no lee litera-
tura psicoanalítica, lea usted a Freud en la Psicopatología de
la vida cotidiana, eso es lo que se llama un acto fallido,
señor presidente. Ustedes han dicho lo que no querían decir.
Ustedes, tratando de regular la contratación en el PP, han
puesto el dedo en la llaga. El origen de Orange Market, y de
la trama, está en la financiación de las campañas electorales
del Partido Popular.

¿Cómo puede explicar usted, señor presidente, que una
empresa que tiene cinco trabajadores contrate todo lo que
contrata sin subcontratar, porque si subcontrata y ustedes no
le autorizan es ilegal? ¿Cómo lo puede explicar usted? Eso
no se puede explicar. Una empresa con cinco trabajadores
que hace todo lo que hace Orange Market, no es una empre-
sa para hacer eso, es una agencia de contratación. Es una
agencia que sirve para conseguir contratos de las adminis-
traciones públicas y para que alguien gane dinero. Dígame
usted dónde va a parar ese dinero, o a sus amigos o al Partit
Popular, escoja usted la respuesta que quiera. Pero alguien
está ganando dinero con esa agencia de contratación, que
usted todavía no ha explicado cómo funciona y cómo le per-
mite su administración que funcione como funciona. 

Mire, señor presidente, pase lo que pase en el sumario
que está en boca de todos, usted tiene dos problemas: uno,
que la gente ya empieza a hablar; que hay mucha gente que
estaba en su entorno, que antes estaba muy tranquila y que
ahora empiezan a hablar. Y tiene un segundo problema, y es
que las irregularidades administrativas de su gobierno son
evidentes, y ustedes no dan respuesta a ninguna de ella. Lo
de Orange Market está clarísimo, hay una irregularidad
administrativa constante y permanente, y lo del señor
Castellano también. 

Pero, mire usted, no hace falta que seamos nosotros los
que le digamos estas cosas, su propio partido le está seña-
lando. No es casualidad… A ustedes se les llena la boca de
hablar de Galicia últimamente, los dos únicos barones que

no han ido a Galicia han sido la señora Aguirre y usted. ¡Es,
su partido, el que le está señalando! Usted se está convir-
tiendo en una persona incómoda para su partido. (Remors)
Usted ha pasado de ser un barón rampante, –volvamos a la
literatura– ha pasado de ser barón rampante, que subía muy
alto y se comía todo, a ser un vizconde demediado, (rialles)
por utilizar los títulos de Italo Calvino. (Veus) Sí, porque
usted tiene una personalidad potente aquí, en esta cámara,
donde usted se refugia en su mayoría, en sus aplausos, y
usted fuera de aquí, ya ni su propio partido le quiere en
Galicia. Hágase usted mirar eso, porque yo creo que debe
estar bastante preocupado por ello.

Y le haré una advertencia final, no se moleste en seguir
buscando… decirle a su gente que busque culpas en los
demás. Si culpas puede haber en otras administraciones en
muchos sitios, que se diriman donde se tienen que dirimir.
Porque mire, le voy a decir una cosa, aunque aparecieran cin-
cuenta cargos públicos socialistas, aunque aparecieran cin-
cuenta cargos públicos socialistas juzgados y condenados,
eso, no le evitaría a usted de tener que responder de lo que
tiene que responder, y es de la mala administración, como
poco, que está haciendo usted de la Generalitat valenciana. 

Señor presidente, lo realmente necesario hoy, ya que
habla usted de la necesidad…

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señor Luna. 

El senyor Luna González:

¿Me permite dos segundos, señora presidenta?

La senyora presidenta:

Sí, dos segundos. 

El senyor Luna González:

Lo realmente necesario hoy es que los ciudadanos pue-
dan confiar en sus gobernantes, en usted. (Aplaudiments i
protestes)

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señor Luna. (Remors)

Tiene la palabra el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.
Señorías. 
El único acto… (El senyor president del Consell parla

amb el micròfon desconnectat)

La senyora presidenta:

Los micrófonos, presidente.

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.
El único acto fallido que se ha producido, desde que yo

vengo a este parlamento, seis años, como presidente, ha sido
el suyo, ahora mismo, al decir que hay cincuenta cargos
públicos socialistas con problemas (remors) en no sé que
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administración. (Aplaudiments) ¡Eso sí que es un acto falli-
do! Eso sí que es un acto fallido.

Mire, mire, la sindicatura… (Veus) Lo acaba de hacer
usted mismo ahora. (Protestes) ¿No? Bueno. La Sindicatura
de Cuentas dice, «insistir mucho en que el informe de la
Sindicatura de Cuentas, a pesar de su exhaustividad, señala
con total claridad, desde 1995, que en ninguno de los ejerci-
cios fiscalizados se han detectado situaciones en las que
pueda suponerse que se ha incurrido en algún supuesto de
responsabilidad.» (Veus)

Las fiscalizaciones de la Sindicatura de Cuentas, o nos
las creemos o no las creemos. No podemos atender a la fis-
calización de la Sindicatura de Cuentas en función de lo que
a usted le interese y no en función de lo que interese al inte-
rés general de todos los valencianos. Se fiscalizan, se aplica
el derecho administrativo, se adjudica conforme correspon-
de, están los informes detrás de cada decisión de esta admi-
nistración y están los tribunales para atender los recursos de
las personas o de las empresas que entiendan que hay algo
que no ha funcionado bien. Así funciona esto. No desde el
ataque injustificado, por su parte, de subirse a esta tribuna,
y atendiendo a la pregunta parlamentaria que corresponde,
intentar descalificar a todo un gobierno. ¡Un gobierno que
no duerme porque solo piensa en esta comunidad! ¡Un
gobierno que está, todos los días, haciendo posible que esta
comunidad sea una gran comunidad! (Aplaudiments)

Y le voy a decir más… y le voy a decir más, efectivamen-
te este gobierno está veinticuatro horas al servicio de todos los
valencianos, de los valencianos, señoría; no de ninguna otra
instancia, ni territorio, ni proyecto político que supere los lími-
tes territoriales de la Comunidad Valenciana, de los valencia-
nos, y de todos los miembros del gobierno, efectivamente. Hay
un miembro del gobierno que suele despertarme a mitad
madrugada, cuando hay una emergencia, cuando hay un incen-
dio, cuando ha sufrido alguien en esta comunidad algún tipo
de percance, me llama de madrugada. Efectivamente, alerta
veinticuatro horas, porque es su responsabilidad como conse-
ller de Gobernación. (Aplaudiments) Cada madrugada, hemos
hablado a las dos de la mañana, hemos hablado a las cuatro de
la mañana, hemos hablado a las ocho de la mañana, hemos
hablado de brigadistas, hemos hablado de personas que lo
están pasando mal, hemos hablado de algún rescate, hemos
hablado de algún incendio y hemos hablado de alguna cir-
cunstancia de urgencia, que necesitaba de su coordinación y
del esfuerzo de todo el gobierno. 

Este gobierno trabaja veinticuatro horas al día, porque
está al servicio de los valencianos, que realmente es lo único
importante en esta comunidad. (Aplaudiments)

Le voy a dar un dato, le voy a dar un dato, importante,
¿sabe usted cuál es el porcentaje de procedimientos nego-
ciados en la Junta de Andalucía… socialista? Siete de cada
diez (Remors) ¿Sabe usted de la Generalitat de Cataluña
socialista? Cinco de cada diez. ¿Sabe usted de la adminis-
tración autonómica valenciana del Partido Popular? Cuatro
de cada diez. Pero, ¿saben ustedes cuál fue el porcentaje de
procedimientos negociados en su última legislatura, en su
último año? ¡85%! ¡8,5 cada diez! ¡Año a año, me la juego
con usted, señor Luna! ¡Año a año!

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Muchas gracias, presidente. 
Tiene la palabra la ilustre diputada señora Ninet. 

La senyora Ninet Peña:

Gracias. 
Señor presidente, en el caso de la presunta trama de

Orange Market, que investiga la Audiencia Nacional, y ante
la que está cayendo, usted, según consta en este Diario de
Sesiones, se comprometió la pasada semana a que los con-
sellers explicarían en sus palabras, con tranquilidad, con
transparencia, con lealtad y responsabilidad a todo aquello
que preguntáramos. Pues bien, el resultado, una vez más, un
fiasco. 

Los consellers venir han venido, eso es verdad. A hablar,
ausades mi vida que han hablado. Pero decir lo que se trata
de decir, no han dicho absolutamente nada, ni han contesta-
do a ninguna de nuestras preguntas, que era de lo que se tra-
taba. De eso, nada de nada. Y esto demuestra dos cosas: o
que usted ha mentido a estas Cortes, con lo cual su palabra
vale menos que un euro de plástico, o los consellers le han
desobedecido. Por eso vamos a insistir y a solicitar por
escrito la información que usted aquí se comprometió a dar.
Y, por eso, le preguntamos: ¿va a cumplir su palabra de
informar o va a refugiarse en marrullerías y manipulaciones
reglamentarias, a las que nos tienen ustedes acostumbrados,
para distraer para que no se sepa lo que está escondido?
(Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Tiene la palabra el vicepresidente primero, señor
Rambla. 

El senyor vicepresident primer del Consell:

Muchas gracias, señora presidenta. 
Señora diputada, los consellers han venido, como dijo el

presidente de La Generalitat, han venido y han comparecido
y están compareciendo, a petición propia, a dar cuenta de la
gestión, de toda la gestión de su departamento y, sobre todo,
de dar cuenta del compromiso que han asumido con la
sociedad valenciana. Un compromiso que estamos cum-
pliendo desde el inicio de esta legislatura y un compromiso
que vamos a cumplir hasta el final de la legislatura. 

Ustedes sigan agarrados al madero de los contratos, ¡y
venga contratos!... en el hundimiento, en el hundimiento que
están llevando de apartarse cada día más de la sociedad
valenciana. ¿No se dan cuenta ustedes de que están ya solos
agarrados a ese madero? ¿Que no tienen nada que les vin-
cula con la sociedad valenciana? ¡Cómo vienen ustedes ayer
a esta cámara y no votan a favor la aportación de 1.700
millones de euros para impulsar la economía de esta comu-
nidad! (Aplaudiments) ¡Cómo vienen ustedes ayer a esta
cámara y no votan a favor de que se haga un corredor medi-
terráneo para nuestra comunidad! ¿Creen que están orgullo-
sos los militantes y los votantes socialistas de su grupo par-
lamentario? (Veus) Yo estoy convencido de que no. 

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Señor Camarasa.

El senyor Camarasa Albertos:

Gracias, señora presidenta. (El senyor Camarasa
Albertos parla amb el micròfon desconnectat)
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